

**Fraktion im Bezirksausschuss 10
- Moosach -
der Landeshauptstadt München**

An den
Bezirksausschuss 10 - Moosach
der Landeshauptstadt München

Fraktionssprecher:

Florian Wies
Ehrenbreitsteinerstr. 8a
80993 München
Tel.: 089- 159 255 61
Fax: 089- 159 255 62
info@ra-wies.de

Dringlichkeitsantrag – Anfrage

Der Bezirksausschuss 10 Moosach bittet das Baureferat (Federführung) sowie das das Mobilitätsreferat im Zusammenwirken mit den weiteren beteiligten Referaten/Eigenbetrieben um Auskunft, ob und wenn ja wann eine Informationsveranstaltung für Moosacherinnen und Moosacher sowie insbesondere für die Gewerbetreibenden im weiteren Umgriff der Bahnunterführung Dachauer Straße abgehalten wird. Desweiteren bittet der BA 10 um Auskunft, wann der BA zu den geplanten Baumaßnahmen und deren Auswirkungen und den notwendigen verkehrlichen Maßnahmen nunmehr mit konkreten Zahlen und Daten informiert wird.

Begründung:

Jüngsten Informationen zufolge beginnen die Bauarbeiten an der Bahnunterführung Dachauer Straße Anfang Februar 2024 (!). Ab diesem Zeitpunkt wird die Bahnunterführung in der Dachauer Straße in beide Richtungen für die Dauer von mindestens 30 Monaten gesperrt. Dementsprechend müssen weiträumige Umleitungen eingerichtet werden. Trotz mehrfachen Bemühens des Bezirksausschusses 10 hat bis heute weder durch das ausführende Planungsbüro noch durch das Mobilitätsreferat sowie andere Referate eine entsprechende Einbindung des BA 10 zu den zu erwartenden Verkehrsbehinderungen und möglichen Lösungen stattgefunden, geschweige denn wurde ein belastbares Verkehrskonzept, wie bereits mehrfach gefordert, vorgestellt. Die Baustelle wird das Leben der Moosacherinnen und Moosacher sowie der Gewerbetreibenden massiv einschränken und belasten. Es ist nicht nachvollziehbar, warum die Verwaltung nicht in der Lage ist, es zu bewerkstelligen, die Betroffenen adäquat zu informieren. Nun ist bereits Juli 2023. Die Baustelle soll in einem halben Jahr beginnen. Es gibt bis heute keinerlei Information des Bezirksausschusses sowie der betroffenen Bürgerinnen und Bürger sowie Gewerbetreibende zu den beabsichtigten Maßnahmen.

Begründung für die Dringlichkeit:

Die Baustelle und die damit einhergehende Sperrung der Bahnunterführung findet in sechs Monaten statt. Erfahrungsgemäß erfordert die Vorbereitung einer wie im Antrag geforderten Informationsveranstaltung einen gewissen bis mehrmonatigen Zeitvorlauf. Angesichts der nunmehr unmittelbar bevorstehenden Sommerpause würden bei einer regulären Antragstellung in der Sitzung des Bezirksausschusses im September knapp zwei Monate verloren gehen. Damit wird eine rechtzeitige Information der Bürgerinnen und Bürger sowie der Gewerbetreibenden rund um die Bahnunterführung nicht mehr sichergestellt. Die der Anfrage zu Grunde liegenden Informationen erreichten uns erst nach dem Termin der Fraktionssitzungen.

Initiative: CSU-Fraktion